## **自分もみんなも 明るく うれしく よかったね** = R6 第1号

## 新井中央小だより

No. 293

ホームページ http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html

メールアト レス chuou@ac.city.myoko.niigata.jp

2024 (令和6) 年4月12日

## 令和6年度 元気いっぱいにスタート

4月9日(月)、校庭の桜の花が美しく咲く中、40人の1年生を迎え、令和6年度入学式を行いました。新入生は全員揃って入場し、呼名にも元気いっぱいに返事をすることができました。

本年度の新井中央小学校は3名の転入生も加わり、全校児童289人でスタートです。

入学式では、新1年生に「話している人に目と耳と心を向けて、しっかり話を聞く。」、「命を守るため道路に飛び出さない。線路に近づかない。」ことを話しました。今週、1年生は車に気を付けながら元気に登校し、担任や職員の話をしっかりと聞きながら目を輝かせて学習に取り組んでいました。また、上級生も温かく1年生に接しています。これからの成長が楽しみです。

また、8日(火)に行った始業式では、2~6年生の子どもたちに3つの話をしました。

一つ目は、当校の合言葉である「自分もみんなも 明るく うれしく よかったね」についてです。当校では、人権教育、同和教育を柱に教育活動を行います。私たち職員は、289人の子ども全員を尊重し、一人一人に向き合い、かかわり、その子の将来のことも考えながら、指導していきます。「なかまの時間」や道徳をはじめ全教育活動を通じて行います。「自分もみんなも 明るくうれしく よかったね」と 289人全員が感じることができるよう、子どもたちには、「周りの人の気持ちや立場を考えるようにする」、「自分らしさを大切にする」ことを伝えました。

二つ目は、「進んで学ぶ」についてです。授業や教育活動で進んで学ぼうとすることで、新しいことを知り、できなかったことができるようになり、生きる力も高まります。新たな自分を発見したり、自分の成長を感じたりして、自己肯定感が高まります。気を付けることは、結果や順位などを気にしすぎないことです。進んで学ぼうとする気持ちや態度が大切なことを子どもたちに伝えたので、大人も子どもの結果よりも努力する過程を認めてあげ、やる気を高めていきましょう。

三つ目は、「安心・安全」です。学校や家庭、地域の安心・安全な環境の中で、子どもは健やかに成長します。安心は、温かな環境の中で生まれます。いじめや差別は、不安を生むだけです。小さな問題を見て見ぬ振りをせず、自分事としてとらえ解決しようと努力することを伝えました。事故や怪我防止のために、環境整備はもちろん、危険を回避できる能力を高めていきます。

子どもの成長のため、職員一同精一杯努力しますので、本年度もよろしくお願い申し上げます。